

En el Día Internacional de la Mujer, centenares de ciudadanas egipcias se concentraron hoy en la plaza Tahrir de El Cairo para **reclamar tener más protagonismo en el proceso de transición hacia un Egipto democrático y la igualdad de derechos.**



Hombres y mujeres respondieron hoy a la convocatoria hecha en facebook para participar en "**La marcha de un millón de mujeres**" con el fin de reclamar igualdad de derechos entre ambos sexos. En un comunicado, los organizadores recordaron que **durante la revolución "las mujeres hicieron de escudos humanos, formaron parte de los comités de defensa de los barrios, sobrevivieron a la 'batalla de los camellos'"** y "se enfrentaron a los matones del NDP", el partido del ahora ex presidente egipcio Hosni Mubarak.

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Marzo de 2011 09:59 - Actualizado Miércoles, 09 de Marzo de 2011 10:06

En la plaza Tahrir, que fue el epicentro de las protestas en contra del régimen de Mubarak y donde hoy todavía acampan decenas de ciudadanos, una de las organizadoras de la protesta, Yasmin Jarifa, **clamó contra el "machismo" y el "paternalismo" de la sociedad egipcia.**

"Somos el cincuenta por ciento de la sociedad, hombres y mujeres tenemos que trabajar juntos para aportar ideas a la nueva democracia", explicó mientras repartía pasquines entre los manifestantes.

Jarifa lamentó que, a pesar de que las mujeres participaron junto a los hombres en las manifestaciones en contra del régimen de Mubarak, ahora estén teniendo un papel secundario en el proceso de transición.

Los hombres que acudieron a la manifestación se mostraron de acuerdo con esta idea y uno de ellos, Mohamed Ibrahim argumentó: **"Cuando pedimos una nueva democracia, la pedimos para todos los hombres y para todas las mujeres"**.

"Este es el momento de cambiar", dijo la profesora de la Universidad de El Cairo Zeinab Magdi, antes de asegurar que **los egipcios antes vivían "bajo un enorme paraguas de injusticia, pero debajo había injusticias más pequeñas"**, como la discriminación de las mujeres o de los cristianos coptos.

Walaa Taie y Salma Salama, dos estudiantes de periodismo de la Universidad de El Cairo, apuntaron que las mujeres deberían tener un rol más destacado en la política egipcia para "romper con los estereotipos".

"Si las mujeres estuvieran en el Parlamento o en el gobierno de una forma normal, evitaríamos que la gente pensara que el rol de la mujer es estar en casa la mayor parte del tiempo", afirmó Salama.

Mientras lanzaba consignas en contra del acoso sexual y de la discriminación por razón de sexo, Magdi recordó: **"Las mujeres somos la mitad de la sociedad y criamos a la otra mitad; hemos hecho tanto como los hombres y debemos tener nuestra voz en esta"**

EGIPTO ASISTIÓ AYER A UNA "MARCHA DEL MILLÓN" FEMENINA RECLAMANDO IGUALDAD EN LA PL

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Marzo de 2011 09:59 - Actualizado Miércoles, 09 de Marzo de 2011 10:06

revolución

".